

Ashok Maheshwary & Associates

C H A R T E R E D A C C O U N T A N T S

English - German



Our values are our DNA. They describe how we behave with our people, business partners and the community. They have been the hallmark of our progress. For us this means:

Customer centric approach:

We love our clients! We focus on making our clients successful. Therefore, we work as their strategic partners so that we can serve their best interest and delight them with our seamless services.

Quick turnaround: It is not a onetime phenomenon; it's a habit we have inculcated in our work culture. Therefore, responding and acting in the shortest time is our commitment to our clients.

Team work: Together we can win! Motivated and engaged colleagues are fundamental to our continued success. We're committed to give our respective teams the opportunity to be the best they can be.

Unsere Werte sind unsere DNA. Sie beschreiben, wie wir uns gegenüber unseren Mitarbeitern, Geschäftspartnern und der Gemeinschaft verhalten. Sie sind das Kennzeichen unseres Fortschritts. Für uns bedeutet das:

Ein kundenorientierter

Ansatz: Wir lieben unsere Kunden! Wir konzentrieren uns darauf, unsere Kunden erfolgreich sein zu lassen/zumachen. Deshalb sind wir als deren strategische Partner tätig, so dass wir in ihrem besten Interesse handeln können und sie mit unseren reibungslosen Dienstleistungen zufriedenstellen.

Schnelle Bearbeitung: Das ist kein einmaliges Phänomen; es ist eine Gewohnheit, von der unsere Arbeitsweise geprägt ist. Deshalb ist das Reagieren und Handeln in kürzester Zeit unsere Verpflichtung gegenüber unseren Kunden.

Teamarbeit: Zusammen können wir gewinnen! Motivierte und engagierte Kollegen sind die Grundlage unseres anhaltenden Erfolges. Wir haben uns verpflichtet, unseren entsprechenden Teams die Gelegenheit zu geben, ihr Bestes zu geben zu können.

About Us

Established in 1981 and headquartered in Gurgaon, Ashok Maheshwary and Associates is an accounting, tax and business consultancy firm with branch offices in Delhi and Mumbai, and strategic tie ups with leading international accounting and consultancy firms.

We have a team of over 60 in-house qualified professionals with sound legal knowledge and strong business acumen. Our resource pool consists of Chartered Accountants, MBA's, Company Secretaries, Advocates and Financial Management Experts having in-depth experience in providing multi-disciplinary services in a wide range of areas including: Tax and Regulatory, Audit and Assurance, Mergers and Acquisitions, Business set up and Corporate Finance.

With more than 33 years of experience across varied industries, we specialize in advising our clients on complex transactions from a legal, tax and regulatory perspective while mitigating the risk of doing business in a changing environment.

We are currently serving clients from more than 35 countries across 5 continents. Our clients include Fortune 1000, Fortune 500 companies, Listed Multinationals, Listed Companies, exciting startups and large domestic corporate houses.

Our morals and ethics reflect our responsibility to the profession, clients, society at large and to the nation. We believe that our values have been the hallmark of our progress.

Über uns

Ashok Maheshwary and Associates wurde 1981 gegründet und hat ihren Hauptsitz in Gurgaon. Sie ist eine Wirtschaftsprüfungs- und Steuer- und Geschäftsberatungsfirma mit Niederlassungen in Delhi und Mumbai und strategischen Verbindungen zu führenden internationalen Wirtschaftsprüfer- und Beratungsfirmen.

Unser Team besteht aus mehr als 60 im Hause beschäftigten qualifizierten Fachleuten mit umfassenden Rechtskenntnissen und ausgeprägtem Geschäftssinn. Unsere Ressourcenquelle besteht aus Wirtschaftsprüfern, MBAs, Prokuristen, Rechtsanwälten und Finanzmanagementexperten mit weitreichenden Erfahrungen im Bereich multidisziplinäre Dienstleistungen in den verschiedensten Bereichen, einschließlich Steuern und Gesetze, Auditing and Assurance, Mergers and Acquisitions Fusionen und Erwerb, Unternehmensgründung und Unternehmensfinanzierung.

Mit mehr als 33 Jahren Erfahrung in den verschiedensten Wirtschaftszweigen haben wir uns auf die Beratung unserer Kunden bei komplexen Transaktionen in Bezug auf die rechtlichen, steuerlichen und regulatorischen Perspektiven spezialisiert, wobei wir das Risiko in einem sich ändernden Umfeld geschäftlich tätig zu sein, verringern.

Wir bedienen gegenwärtig Kunden aus mehr als 35 Ländern auf 5 Kontinenten. Zu unseren Kunden gehören Fortune 1000, Fortune 500 Firmen, börsennotierte multinationale Unternehmen, börsennotierte Unternehmen, interessante Firmengründungen und große nationale Unternehmenshäuser.

Unsere Moral und unsere Ethik spiegeln unsere Verantwortung dem Berufsstand, den Kunden, der Gesellschaft im Ganzen und dem Land gegenüber wieder. Wir glauben, dass unsere Werte das Kennzeichen unseres Fortschrittes sind.

Our Services

Transaction Support – Pre-Investment, Investment and Post Investment Stage

- Partner Search
- Due Diligence
- Valuation
- Transaction Structuring
- Restructuring
- Joint Ventures

Tax Risk Management

- Tax Risk Management
Framework and Manual
- Tax Advise
- Compliance
Management
- Mitigate Tax Risk
- Litigation Support
- Cross Border Tax
Structures
- Transfer Pricing

India Expansion

- Entry Strategy
- Pre-Investment Advisory
- Entity Formation and Business
Registration
- Project Support – Real Estate,
Recruitment and Vendor
Management Support
- System Support
- Growth Strategy

International Expansion

- Global Tax Structures
- Overseas Business Set up
services

Finance and Accounting

- Business Process
Management
- Business Function Support
- Reporting and Analytics
- Global Payroll and
Taxation Services
- Accounting
- Company Secretarial
Services

Unsere Dienstleistungen

Expansion in Indien

Einstiegsstrategie
Anlageberatung im Vorfeld
Geschäftsgründungen und
Geschäftseintragungen
Projektunterstützung – Immobilien,
Personalberatung und
Anbietermanagement
Systemunterstützung
Wachstumsstrategien

Transaktionsunterstützung – Investitionen im Vorfeld, Investitionen und Investitionsphase im Nachfeld

Partnersuche
Sorgfaltspflicht
Bewertung
Transaktionsstrukturierung
Restrukturierung
Joint Ventures

Internationale Expansion

Globale Steuerstrukturen
Geschäftsgründungsdienstleistungen im
Ausland

Steuerrisikomanagement

Steuerrisikomanagementrahmen und
Handbuch
Steuerberatung
Compliancemanagement
Verringerung des Steuerrisikos
Rechtsstreitunterstützung
Grenzüberschreitende Steuerstrukturen
Verrechnungen

Finanz- und Rechnungswesen

Geschäftsverfahrensmanagement
Geschäftsfunktionsunterstützung
Berichte und Analysen
Globale Lohn- und
Steuerdienstleistungen
Buchhaltung
Sekretariatsdienstleistungen der Firma

Contact Us

Dedicated desk to assist German Companies

German Centre – Delhi NCR
Building No.9, Tower B,
Level 12, DLF Cyber City Phase III
Gurgaon - 122 002, Haryana, India

Phone No: +91 124 4635875
Mobile No: +91 9810188104, +91 9811987402
Email: amit@akmglobal.com, sumit@akmglobal.com

Head Office

Suite # 344, Tower B2, Spaze I-Tech Park,
Sector - 49, Sohna Road,
Gurgaon - 122018, Haryana, India

Phone No: +91 124 4637530

www.akmglobal.com

Branches in Delhi & Mumbai